

**PARALYMPICS** / Doris Mader, Andi Vevera und Andi Onea sind schon in China.

## Startschuss für die Paralympics

Vergangenes Wochenende machte sich das Team des Rehab-Zentrums Weißer Hof auf zu den Paralympics nach Peking. Verabschiedet wurden die niederösterreichischen Teilnehmer von Sport-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav. Mit dabei neben den Tischtennis-Assen Andi Vevera und Doris Mader auch Schwimm-Youngster Andreas Onea.

Die Tischtennis-Cracks bestreiten Sonntag und Montag ihre Gruppenspiele. Halbfinale und Finale würden Mittwoch und Donnerstag stattfinden. Das österreichische Nationalteam bestreitet die Spiele erst Samstag, Sonntag und Montag darauf.

Mader und Vevera haben eine Medaille im Visier.



*Das Team des Rehab-Zentrums Weißer Hof vor der Abreise nach Peking: Betreuer Christian Fichtinger, Dr. Petra Bohuslav, Thomas Haider (Tischtennis-Coach), Andreas Daniel Onea (Schwimmen) (stehend v.l.) Andreas Vevera und Doris Mader (vorne v.l.):*

FOTO: STUMPFER